



Consideraciones sobre la huelga (1)

| XAVIER SOLANAS

14 DE NOVIEMBRE. Hoy en mi país se ha convocado una huelga general. No es otra más, sino -dicen algunos- el último cartucho de un pueblo indignado para sacudir a las fuerzas gubernamentales, a las que se responsabiliza con fundamento de estar destrozando la sociedad tal y como la conocíamos hasta ahora. A ver si así entienden de una vez que estamos hartos de ellos y de sus políticas de recortes y corruptelas.

Sí, en los tiempos en que Ferràn Adrià ha revolucionado la gastronomía en base a la deconstrucción, en los mismos que Steve Jobs ha regalado al mundo el iPad o que un adolescente conflictivo, ordenando de determinada manera unos y ceros, ha cambiado la forma en cómo la humanidad se relaciona; en este nuevo Siglo de las Luces (aunque sean Leds), el país agarra el toro de la crisis por los cuernos y apuesta por una huelga general (!).

La falacia es creer que una movilización ciudadana de este tipo nos une, cuando en realidad sucede lo contrario. El país queda dividido automáticamente entre los que la secundan y los que no. Muchos de los primeros, no conformes con ser coherentes y consecuentes con sus propias decisiones, cargan contra los segundos, a los que menosprecian porque, en su mismo derecho a ser coherentes y consecuentes con sus propias decisiones, no opinan de acuerdo con los primeros. El "éxito" (si pueden llamarse así) depende de las cifras, de que la gran mayoría vaya a una; los disidentes ponen en peligro la pretendida unanimidad y se genera tensión y algo muy propio de este país: odio.

Lo que activa este cainismo es una interpretación simplista, falsa, retorcida y obtusa de la situación, que se concreta en la máxima: "O estás con nosotros o contra nosotros". Uno puede ser aficionado del Real Madrid, del Barça, del Betis o del Real Oviedo; optar por vestirse en Zara, Cortefiel, Desigual o Dolce&Gabbana; incluso puede mezclar prendas de todas las marcas. Pero, ojo, ante la grave situación del país pareciera que no caben más opciones que éstas: hacer huelga o ser un malnacido insolidario y retrógrado.

Como el Gobierno ha manifestado sus objeciones a la huelga, no digo ya "negarse" a hacerla sino simplemente "abstenerse" de apoyarla, te coloca no sólo a semejante nivel de vileza sino en el mismo saco. Los que no secundan la huelga son señalados, sin duda, como afilia-



Multitudinario aspecto de la Porxada durante el 14-N.

dos del PP, y conforme avance el día habrá quienes, aprovechando que el Pisuerga pasa por Valladolid, se atrevan a hacerles corresponsables de las políticas antisociales que estos están llevando a cabo.

Sin embargo, a la cabeza de la convocatoria figuran personajes que sí se han hecho fotos con éste y el anterior Gobierno, que han pactado vergonzosamente con ellos o han hecho la vista gorda cuando debían haberse ganado el generoso sueldo de sus garantizados cargos representando a quienes se suponen que representan y sus reivindicaciones. Pero ahora estos van a la huelga, "se retratarán" con las pancartas y, sólo por ello, despejan la sombra de toda duda. Ahora son "de los buenos" (porque todo se reduce al maniqueísmo); ahora son de los que van a hacer que las cosas cambien. Llevan decenios dedicándose a ello, en exclusiva, y no han conseguido

nada; pero hoy, convenciendo al país de que deje de trabajar unas horas, van a dar la vuelta a la tortilla milagrosamente.

Lo peor de todo no es la radiografía, sino el diag-

nóstico. Me duele lo que he llegado a leer estos días en prensa y redes sociales. Me va a entristecer mucho ver al país dividido hoy por culpa de un dualismo impropio que demoniza "al otro" convirtiéndole en adversario. Lo pasaré mal cuando en las noticias nos muestren imágenes de personas contra personas, de acciones impropias de un país civilizado, de confrontación y violencias desproporcionadas.

Pero llevo peor constatar que vivimos anclados en el pasado, que aún creemos que las soluciones de tiempos pretéritos para problemas de otros siglos siguen siendo válidas en el contexto del presente. Así tenemos garantizado un devenir errático de infecundos resultados.

Mientras los poderes económicos han inventado nuevas formas de expoliar sin riesgos; mientras los ricos encuentran en las nuevas tecnologías eficaces aliados para burlar al fisco e incrementar sus fortunas; mientras los partidos manipulan las leyes a su conveniencia porque nadie les obliga a cambiar las leyes que les benefician... a este país, para revertir la asfixia social, sólo se le ocurre, y además como último recurso, cruzarse de brazos y negarse a trabajar.

Esto, lejos de sonar a amenaza, proyecta una esperpéntica caricatura del fracaso.

(continuará... o no)

VIVIMOS
ANCLADOS EN
EL PASADO; AÚN
CREEMOS QUE
LAS SOLUCIONES
DE TIEMPOS
PRETÉRITOS PARA
PROBLEMAS DE
OTROS SIGLOS
SIGUEN SIENDO
VÁLIDAS EN EL
CONTEXTO DEL
PRESENTE.

FEDERALISME

L'ALTERNATIVA SENSATA



Dissabte 17 de novembre
a les 18 hores

Mercat Vell, Plaça Prat de la Riba, 6,
Mollet del Vallès

CARME CHACÓN

diputada del PSC al Congrés dels Diputats

Dijous 22 de novembre, a les 19 hores
ACTE CENTRAL DE CAMPANYA
al Pavelló 2 de Fira 2 de Barcelona (Gran Via), amb

**ALFREDO
PÉREZ RUBALCABA**

Secretari General del PSOE, i

PERE NAVARRO

Candidat Socialista a la Presidència de la Generalitat

Si vols venir amb autocar, reserva la teva plaça trucant al 93 840 03 81

